

MERCADOS GRANARIOS

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



Hay mucha pólvora y la mecha es corta... BOOM!

Por Celina Mesquida

A los alcistas, les dieron una mano en el informe del USDA del viernes, y estos se tomaron el codo. De hecho, han sido capaces de sacar a los precios al lado positivo de un rango muy bien definido que tenían establecido desde fines de agosto.

La soja noviembre se salió de la media móvil de 50 días, que era un punto técnico clave de romper, para así saltar hacia otro nivel, y desde allí oleadas de volúmenes de compras entraron al mercado e hicieron lo suyo – los famosos fondos-.

Las sólidas inspecciones de exportaciones de soja fueron parte de los detonantes fundamentales de la suba de los precios. Como así también los buenos márgenes de molienda y las preocupaciones por falta de lluvias en el Norte de Brasil.

Creemos que es muy pronto para preocuparnos por la sequía en el Norte de Brasil, pero muchos ya hablan de recortes importantes en la producción. Si bien es cierto que las lluvias están tardando en migrar desde el Sur al Norte, es muy poco serio anticiparnos a confirmar una merma en el cultivo de soja en este momento de la campaña.

China informó que importó 7.26 mill de t de soja en septiembre, y si bien es la cifra más baja desde mayo, todavía esta muy por encima de los niveles registrados en septiembre del año pasado. Las importaciones de aceites vegetales también fueron muy sostenidas en septiembre y superiores a las de agosto.



El maíz, por su parte mantuvo una postura defensiva, mientras la soja subió 25 centavos, al maíz le exprimimos unos míseros centavitos. El mercado de maíz esta tranquilo por el momento, las exportaciones desde USA no han sido muy buenas, la competencia de maíz desde Sudamérica y Mar Negro lo dejan fuera de cualquier reemplazo.

Esta semana quedan reportes muy interesantes que van a condimentar muy bien este mercado, los datos de FSA, los números del NOPA y Etanol el jueves y los de exportaciones el viernes. Veremos que producto interesante sacamos de todo estos ingredientes.

Con este movimiento de precios, tenemos que pensar que los mínimos a corto plazo para soja se elevaron. Y si bien se carece de suficiente sustento fundamental para mantener las subas, el dinero esta ingresando y a estos flujos técnicos hay que respetarlos.

Tenemos mucha información para compartir, pero sobretodo tenemos muchas ganas de cuidar tus márgenes. Estos son momentos que no podemos ignorar, estemos atentos, hay mucho por hacer y nosotros te podemos ayudar.

Celina Mesquida, RJO'Brien, Especial para AgroEducación